

Séance du Conseil Municipal de Fontenay-aux-Roses du 19/12/19

Question écrite sur la gêne occasionnée par l'éclairage du Théâtre des Sources

déposée par Annie Sommier

au nom des groupes PRG-le centre gauche, EELV et de Stéphane Cicérone (PS)

Monsieur le Maire

Nous avons été informés, à plusieurs reprises, par des riverains tant de la rue Barthélémy que de la Place de l'Eglise, du désagrément procuré par le nouvel éclairage du Théâtre des Sources.

En effet celui-ci inonde leur appartement le matin dès 6h30, pour reprendre en soirée à 17h, jusqu'à 23h, voire minuit.

Nous vous demandons d'intervenir auprès de VSGP afin de répondre à la nécessité de réduire cette pollution lumineuse et, ainsi, de réaliser des économies énergétiques.

Je vous remercie.